

# Chaos der Liebe

kai-ray

Von bu

## Neues Ziel!

### 8 Kapitel: Neues Ziel!

Kai saß vor der Tür und wartete auf den Bus. Er wollte jetzt niemanden sehen, zu viele Dinge gingen ihm durch den Kopf. Am meisten dachte er über Rays Worte nach. Irgendwie hatte er ja recht, aber was hätte er ihm antworten sollen? Er wusste ja selbst nicht was in ihn gefahren war. <Ich sollte mich einfach nicht mehr so sehr auf meine Gefühle einlassen. Jedes mal wenn ich auf sie höre, liege ich im nächsten Moment in seinen Armen. Normalerweise sollten doch alle Gefühle in der Abtei ausgerottet worden sein, aber allem Anschein nach gibt es da doch noch welche und die gilt es jetzt zu unterdrücken.> Kai wurde aus seinen Gedanken gerissen als der Bus gerade in den Hof einfuhr. Kai stellte sich auf, packte seinen Rucksack und stieg gleich in die letzte Reihe ein. Der Busfahrer kratzte sich leicht verwundert am Kopf und ging dann ins Haus.

Jetzt fuhren sie schon eine Stunde und auser Bergen, kleinen flüssen und noch mehr Bergen gab es weit und breit nichts zu sehen. Alles schien freidlich. Der Busfahrer hatte Tyson und Max schon nach den ersten zehn Minuten in die letzte Reihe verfrachtet und jetzt mussten sie wieder zwischen Kai sitzen. Ray saß (bzw. lag) in der ersten Reihe und dachte nach. Er hätte Kai nicht so überrumpeln dürfen. Er fühlte sich bestimmt in die Ecke gedrängt. Er setzte sich auf und warf einen Blick in die letzte Reihe. Kai schien nicht gerade gute Laune zu haben da er die kleinen Balge um sich rum ständig ermahnen musste ruhig sitzen zu bleiben. Als er dann Tyson eine Kopfnuss verpasste platzte Ray der Kragen. Er stampfte auf sie zu und kümmerte sich gleich um Tyson. "Hast du dich verletzt?" Dann wandte er sich Kai zu. "SAG MAL DU SPINNST WOHL, warum hast du das GETAN?" Er packte Tyson und Max und zog sie auf die erste Sitzbank. "So Dr. Jekil und Mr. Hyde, ihr bleibt hier sitzen und rührt euch nicht vom Fleck!" Meckerte er sie an, dann ging er wieder zurück und setzte sich neben Kai, der seinen Arme bereits vor der Brust verschränkt hatte und wütend aus dem Fenster sah. "Hör mal Kai, wir sollten endlich miteinander reden, so kann das nicht weiter gehen..." Kai unterbrach ihn. "Ja, so kann es echt nicht weiter gehen und deshalb sollten wir die ganze Sache vergessen und hinter uns lassen." Ray wollte erst was sagen, dachte dann aber doch nach. <Er will es vergessen, ihm ist es peinlich. Er hat recht, es war nur ein Ausrutscher.> Ray erhob sich und ging nach vorne. Die restliche fahrt verlief reibungslos, Tyson quängelte zwar immer mal wieder über

hunger, aber davon abgesehen war der rest des Tages friedlich. Alle fünf waren froh endlich wieder zu hause zu sein und in ihren eigenen Betten zu schlafen. Richtig erholsam war der Ausflug nicht, aber das brauchte Mr. Dickenson ja nicht zu wissen. Als gerade alle um den Küchentisch versammelt waren, kam dieser auch schon vorbei. "Hallo Jungs, ich hab gute Neuigkeiten für euch. Wir fliegen morgen früh gleich nach Russland. Ich habe dort so eine Art Wellneshotel mit Beyarenen gebucht, dort könnt ihr euch auf die Championships vorbereiten." Ray sah erschrocken auf. "Aber wir sind doch gerade erst weg gewesen und außer dem sind die Meisterschaften doch erst in knapp einem Monat. Mr. Dickenson begann zu lachen. "Dessen bin ich mir bewusst, aber es wäre für euch nur von Vorteil wenn ihr euch schon mal an die Gegend gewöhnen würdet." Eigentlich war es ihnen egal wo sie trainierten und schließlich willigten sie ein. Da es schon wieder dunkel war machten sich alle wieder auf den Weg in ihr Zimmer. Kai saß auf dem Balkon und trank noch einen Gute-nacht-Kaffee! //Was is der denn für einer? XD// Ray hatte genug von den ständigen Reisen. Er war froh endlich wieder in seinem Zimmer zu schlafen. Er packte seinen größten Koffer raus und warf ihn aufs Bett. Ray stand die ständige ein- und auspackerei bis zum Hals. Er legte eine CD in den CD-Player und drehte die Lautstärke hoch. Durch die Musik würde das Einpacken wenigstens etwas angenehmer. Er hörte sein Lieblingslied von "THE CONTOURS- Do You Love Me". //Kennt ihr bestimmt, aus dem Film "Dirty Dancing." Wenn nicht schämt euch, das lied hör ich auch grad müsst ihr unbedingt mal hören, is voll des gute-laune-lied!//

Ray ging (täzelte) zum Schrank und kramte seine Sachen raus. Als er so gut wie alles eingepackt hatte klappte er den Koffer zu und sang mit dem Songtext synchron in sein sein imaginäres Mikrofon. (heißt so viel wie, seine Hand!) Er stellte nun auf volle Lautstärke und sang mit. Kai war von der Musik aufgeschreckt und sah in das hell beleuchtete Zimmer. Auf dem Balkon war es stockdunkel und so hatte er eine gute Sicht auf ihn. Er konnte genau sehen wie viel Spaß Ray dabei hatte, er sah richtig entspannt und glücklich aus. Kai trank seinen Kaffee leer und ging ins Zimmer. Als Ray ihn sah hörte er sofort auf und machte die Musik leiser. Ihm war es anscheinend peinlich, da er rot anlief und hastig die Schnallen an seinem Koffer zu machte. Kai ging zum Schreibtisch und machte die Musik wieder etwas lauter. Er ging auf Ray zu und hielt ihn am Handgelenk fest. "Warum hast du aufgehört?" Ray dachte erst er hätte sich verhört. "Was? Ich dachte wir wollten damit aufhörn?" Kai stellte sich auf sein Bett und zog Ray zu sich. "Aber Freunde sind wir doch noch, oder?" Ray hielt sich an Kais Arm fest, da das Bett immer wieder leicht nachgab. //Wisst ihr sicher auch wenn man auf dem Bett steht. Ich bin da mal ganz böse auf die Fresse gefallen! T-T// "Natürlich sind wir befreundet." Was für eine Frage. Kai legte seinen Arm um Rays Hüfte und zog sie an seine Eigene. "Da ist doch nichts dabei wenn zwei Freunde miteinander Tanzen. Ray fühlte sich schon besser. Ihm machte es auch nichts mehr aus sich vor Kai gehen zu lassen. Er sprang vom Bett und sang wieder in sein "Mikrofon". Kai tat es ihm nach und gemeinsam sangen sie den Refrain (ich kann kein Französisch T\_\_T, also nicht hauen wenns falsch geschrieben ist). "DO YOU LOVE ME, DO.YOU.LOVE.ME, NNNNNOOOOOWWWWWW TTTTHHHAAATTT IIIII CCCCAAANNNN DDDAAA... DDDDAAA... DDDAAANNNNCCCCC. WATCH.ME.NOW...TWIST TWIST!" Kai sang zwar nicht so laut mit wie Ray, bewegt sich dafür aber besser. Als das Lied zuende war kam ein langsames "The Time of My Life" (Auch von Dirty Dancing, das kennt ihr sicher!) Ray hörte auf wie wild zu tanzen und blieb stehen. Auch Kai stand nur noch vor seinem Zimmergenossen und sah ihn verwirrt an. Ray kam auf in zu und legte seine Arme um Kais Hals und seinen Kopf an seine Brust. "Was ist dabei wenn

wir tanzen, wir sind nur Freunde" sagte Ray während er langsam hin und her schaukelte. Kai legte zögernd seine Hände um Rays Hüfte und bewegte sich langsam zu der Musik. Er legte seinen Kopf auf Rays Schulter und schloss die Augen. Ray stützte sich auf der Schulter von Kai und starrte ins Leere. <Wir sind nur Freunde, sonst nichts, das wäre doch gelacht wenn ich das nicht hin bekomme> Kai hatte seine Augen ebenfalls geöffnet und sah auf den Koffer von Ray, er musste seinen ja auch noch packen. Wenn er an Russland dachte viel ihm immer wieder Tala ein. Eigentlich war er gar kein so schlechter Kerl gewesen. Aber an ihn wollte er jetzt nicht denken. Als das Lied zuende war und die CD wieder an den Anfang sprang, ließ Kai ihn los. "Ich muss noch meinen Koffer packen und es ist schon nach elf." Ray nahm seinen Koffer und schleifte ihn die Treppe runter in den Flur. Er schloss dann die Tür hinter sich und suchte sich seinen Pygama raus. "Das müssen wir unbedingt mal wiederholen." Kai hörte ihm garnicht zu, er war viel zu beschäftigt mit kofferpacken. Ray legte sich ins Bett und gähnte. "Gute nacht Kai." Er verkrümelte sich unter seiner Decke und machte die Augen zu. Kai packte fertig und legte sich dann auch schlafen.

Sehr kurz im vergleich zu den anderen, ich weiß. Aber freut euch denn das nächste ist schon so gut wie fertig! XD